



596179

mtg P 16 JUEVES 24 DE AGOSTO DE 2000

Surgen críticas por premio a Raúl Zurita

El poeta fue galardonado con el premio Nacional de Literatura.

Enrique Lafourcade y Della Dominguez, dos escritores que aparecían entre los mencionados con posibilidades al Premio Nacional de Literatura, cuestionaron fuertemente la decisión que favoreció a Zurita. Lafourcade dijo que era "un gran mal poeta" y aseguró que su nominación se debía a su cercanía política con la Concertación. Dominguez, por su parte, sostuvo que uno de los jurados, Miguel Arteche, se había retirado indignado de la reunión en la que se resolvió premiar a Zurita. La ministra de Educación, Mariana Aylwin, negó esta información.

Según Aylwin, Zurita fue galardonado por su contribución al mundo de las letras, su aporte en talleres y la constante renovación de su obra lírica. El escritor, quien se encuentra en Colombia, fue contactado telefónicamente por medio del ministerio de Educación, expresó que el galardón le producía "una enorme emoción y alegría por la poesía chilena, sobre todo por los poetas que vienen". La ministra Aylwin dijo que el jurado mantuvo la tradición de considerar una alternancia entre prosa y poesía, por lo tanto, en esta oportunidad decidieron fundamentalmente entre los postulantes al género poético. (MTG-UPI)

Foto: El Mercurio

La ministra de Educación, Mariana Aylwin, en contacto con Raúl Zurita.

Surgen críticas por premio a Raúl Zurita [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Surgen críticas por premio a Raúl Zurita [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile